
 
 

An den  

Bürgermeister der Stadt Troisdorf 

Herrn Alexander Biber 

Rathaus 

 

per Mail: buergermeister@troisdorf.de 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

namens der SPD-Fraktion beantragen wir für die nächste Sitzung des 

Ortschaftsausschusses Oberlar die Aufnahme eines Tagesordnungspunktes „Zukunft 

des Geländes der ehemaligen Bundesbahnschule“ und im Rahmen dieses 

Tagesordnungspunktes einen Bericht der Verwaltung darüber, welche Vorstellungen 

sie nach der Nutzung der ehemaligen Bundesbahnschule als Flüchtlingsunterkunft zu 

dem Gelände hat. 

In diesem Zusammenhang bitten wir auch um einen Bericht darüber, wieviel 

Flüchtlinge in der ehemaligen Bundesbahnschule untergrbracht werden sollen und ob 

und wenn ja in welchem Umfang über die in der Bundesbahnschule untergebrachten 

und/oder unterzubringen Flüchtlinge nach Oberlar kommen sollen. 

 

  
Birgit Biegel Harald Schliekert 
Stadtverordnete Fraktionsvorsitzender 
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